



新山げんきっ子通信

新山保育園
令和4年12月

地域の皆様、こんにちは！日頃から保育園のことを温かく見守っていただきありがとうございます。新しい園舎での生活もすっかり定着し、日々の遊び、活動を楽しんでいる子どもたちです。園庭も春～夏～秋、季節の移ろいと共に、様々な自然の色を見せてくれました。まだまだコロナウイルス感染症の制約がある中ではありますが、子どもたちはいろいろな経験を通してたくましく成長しています。ほんの一場面ではありますが、そんな子どもたちの姿をご紹介します。



地域の皆様に支えられて



新山の名所「ハッチョウトンボの楽園」観察会に幼児全員で参加させていただきました。生き物大好きな子どもたちは、広い園内を散策しながら生き物との出会いを楽しみました。



新山大運動会



七夕コンサート

新山小学校と合同の行事や児童会の活動に参加、交流しています



さつま芋掘り集会



焼き芋キックベース



わ～！トンボがいっぱい。

昔の人の家だね！



年長児が富県探検で御殿場遺跡を訪問！

高遠消防署の消防士さんによる避難訓練指導と消防車体験



トンボの楽園を管理されている地域の方から、ハッチョウトンボと他の種類のトンボの違いや、楽園の歴史についてお聞きしました。

夏～秋・・・こんなこと楽しみました



ひまわり絆プロジェクトの一環



ひまわりの小径ができたよ

園庭の畑で野菜の収穫！給食でいただきました

バーベキューごっこ
楽しいね！



ドキドキワクワクがいっぱいの園庭



未満児さんの畑仕事



未満児さんも一緒！学年を越えてお家ごっこ

サーキットで体作り

給食室を訪問してお菓子をいただきました。



ハロウィンの仮装パレード



新山総合グラウンドまで遠足



広いグラウンドでいっぱい遊ぼう！



親子レクは、あいにくの雨降りですが室内になりましたが、宝の地図を片手に次々とミッションをクリアして楽しみました。

親子でリース作り



今年度は久しぶりに地域運営委員会の第1回目を行うことができました。少しずつですが、地域の皆様にお会いできる機会が持てることを嬉しく思います。そして様々な方面から支えていただきながら、いろいろな経験ができていることに感謝です。引き続きご指導、応援をよろしくお願いいたします。これから本格的な冬に入りますが、感染対策に留意しながら、元気いっぱい冬を乗り切りたいと思います。